

BÜNDNIS 90 **DIE GRÜNEN** Gemeinderatsfraktion Eppelheim

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen • Franz-Liszt-Str. 11 • 69214 Eppelheim

Frau Bürgermeisterin
Patricia Rebmann
Rathaus

E-Mail: p.rebmann@eppeIheim.

13.06.2018

Ehrung ehrenamtlich Engagierter / Flüchtlingshilfe

Sehr geehrte Frau Rebmann,

die Fraktion der Grünen beantragt gemäß § 34 Abs.1 GemO und §13 Abs. 2 der Geschäftsordnung der Gemeinde Eppelheim folgendes:

- Die Stadt führt die Ehrung ehrenamtlich engagierter Menschen aus Eppelheim im Rahmen einer Veranstaltung wieder ein. Als geeigneten Rahmen erscheint uns der Neujahrsempfang.
- Die Stadt ehrt die ehrenamtlich Engagierten der Flüchtlingshilfe in einem besonderen Rahmen, z.B. in einem Kennlernabend zwischen Bürgern, Ehrenamtlichen und Flüchtlingen.

Begründung:

In Eppelheim hat sich eine Reihe von Bürgerinnen und Bürgern in besonderem Maße in der Flüchtlingshilfe zum Wohl der Allgemeinheit und der Stadt engagiert. Die Stadt hat in vielerlei Hinsicht von deren Arbeit profitiert z.B bei der Beschaffung von Wohnungen, bei der Unterstützung im Alltag, der Arbeitssuche oder Behördengängen. Das hohe Engagement der HelferInnen in der Flüchtlingshilfe wurde jedoch bisher in keiner Weise gewürdigt. Ein „Kennlernabend“ wäre u.E. ein geeigneter Rahmen die Arbeit der Ehrenamtlichen zu hervorzuheben und gleichzeitig evtl. Berührungspunkte zwischen der Bevölkerung und Flüchtlingen abzubauen.

Darüber sind die vielen anderen Vereine in Eppelheim oder die Feuerwehr und das Rote Kreuz auf das Engagement ehrenamtlich Tätiger angewiesen. Ein aktives Gemeindeleben braucht viele solche Menschen, die sich für die Allgemeinheit einsetzen. Die Bedeutung dieses Engagements kann und soll in einem geeigneten Rahmen durch die Gemeinde regelmäßig öffentlich gewürdigt werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

gez. Christa Balling-Gündling